

Der Oberbürgermeister

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt

Herrn
Stephan Pinkwart

Anfrage nach §10 GeschO – DS 0462/18
Förderung des Ehrenamtes

Journal-Nr.:

Sehr geehrter Herr Pinkwart,
für Ihr Interesse am Ehrenamt in der Landeshauptstadt Erfurt danke ich Ihnen.

Erfurt,

Ihre Fragen möchte ich wie folgt beantworten:

1. Wäre es möglich, eine Datenbank zu erarbeiten, wo die verschiedenen Vereine und Hilfsorganisationen auf einer Internetseite zusammengelegt werden?

2. Ist so ein Projekt realisierbar von Seiten der Stadtverwaltung und wie lange würde die Umsetzung dauern?

Zu Fragen 1 und 2:

Die Stadtverwaltung Erfurt ist bereits mit der Erstellung einer hier erfragten Datenbank beschäftigt. Derzeit laufen noch abschließende Abstimmungen zur Fertigstellung. Da hier neben Softwarefragen auch datenschutzrechtliche Belange eine wesentliche Rolle spielen, kann im Moment leider noch kein Fertigstellungsdatum genannt werden.

3. Wäre es möglich, eine Attraktivität auch für andere Ehrenamtliche einzuführen (z. B. kostenlose ÖPNV-Karte)?

Zu Frage 3:

Gemeinsam mit dem Ehrenamtsbeirat ist im Jahr 2012 ein entsprechendes Formular erstellt worden, um die besondere Würdigung des ehrenamtlichen Engagements zu befördern. (siehe Link:

http://www.erfurt.de/mam/ef/rathaus/buergerservice/form/01/01_00_18.pdf)

Vereine, Verbände und Ähnliches haben so die Möglichkeit, ehrenamtlich Tätige in besonderer Form zur Würdigung vorzuschlagen. Nach entsprechender Beratung im Ehrenamtsbeirat wird dem im Regelfall Rechnung getragen. Das beinhaltet auch Ihren Vorschlag.

Sehr geehrter Herr Pinkwart, die Stadtratssitzung findet am 7. März 2018 um 17.00 Uhr im Ratssitzungssaal statt. Sie haben während der Sitzung die Gelegenheit, zwei sachliche Nachfragen zu stellen.

Mit Stadtratsbeschluss vom 18. Oktober 2017 wurde die Möglichkeit geschaffen, dass Ihre Nachfragen im Internet akustisch live übertragen (Live Stream) und bis zur nächsten Stadtratssitzung durch die Mediengruppe Thüringen gespeichert werden. Sie stimmten dieser Übertragung bereits zu.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Bausewein